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Chaque club organisera sa sorƟe pour se retrouver vers midi au Lac du Moulinet, où le 
CODEP offrira l’apériƟf. Le site premet d’acceuillir ceux et celles qui auront prévu le casse-
croute du déjeuner.

Le calendrier complet est disponible sur le site du Codep

Point situaƟon séjour CODEP 2025 en Haute vallée du Lot (46090 Saint Géry) Route et VƩ

Philippe Tarral présente le document actualisé décrivant le séjour, dsiponible sur le site du 
Codep.

Il y a la possibilité de le prolonger. Les interréssés doivent appeler le village de vacances.

Le coût prévisionnel du séjour est évalué à 181 euros pour les licenciés (sans assurance 
annulaƟon et déducƟon faite de la parƟcipaƟon du CODEP) et de 213 € pour les 
accompagnant(e)s si places disponibles.

Un acompte de 100€/personne est demandé lors de l’inscripƟon

Un bulleƟn d’inscripƟon sera envoyé à tous les licenciés du Codep par le biais des 
présidents de club, à charge pour ces derniers de centraliser les inscripƟons et les acomptes
qui seront ensuite transmis au Trésorier du Codep.

AƩenƟon Date limite d’inscripƟon 31 mars 2025

Le prochain séjour sera organisé par le club de Badaroux ?? (à confirmer lors de leur 
prochaine AG du vendredi 23/01/2025)

GesƟon du site internet

Jacques Minet qui en est le responsable lance un appel pour le seconder sur ceƩe acƟvité 
qu’il fait en plus de son rôle de président de club.

Les présidents sont chargés de relayer cet appel auprès de leurs licenciés pour trouver 
l’adjoint(e) de Jacques.

La vitalité du site est le reflet des informaƟons qu’on lui transmets.

Jacques nous informe qu’il n’a pas la possibilité de rechercher la fréquentaƟon du site. Il 
doit se rapprocher de la fédéraƟon.
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Compte rendu résultats du COREG

Francis nous cite les nouveaux membres du bureau du COREG. Il y occupe les foncƟons de 
trésorier adjoint et d’adjoint à la sécurité.

Il nous signale que le CODEP du LOT est la seule organisaƟon de ce type en France, qui a 
réussi à être systémaƟquement quesƟonné sur la sécurité des cyclistes lors d’un 
aménagement rouƟer.

OrganisaƟon de manifestaƟons de plus de 100 personnes

La déclaraƟon en préfecture est obligatoire si on envisage d’accueillir plus de 100 
personnes. Elle doit se faire au plus tard 1 mois avant l’évènement.

La représentante de la préfecture chargée de ce sujet n’a pu être invitée. Francis nous 
indique que beaucoup d’informaƟons sont disponibles sur le site de la fédéraƟon.

Un document « Cahier des charges Règlement type des organisaƟons Cyclotouristes en 
France » donne beaucoup d’informaƟons

Il faut noter que l’applicaƟon informaƟque permeƩant la créaƟon du dossier de la 
préfecture, ( hƩps://declaraƟon-manifestaƟons.gouv.fr/) permet d’envoyer 
automaƟquement celui-ci à l’ensemble des communes traversées, si on y a téléchargé la 
trace GPX des parcours de sa manifestaƟon.
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Développement futur du CODEP

Le bureau souhaite iniƟer une réflexion sur les axes prioritaires de développement pour le 
CODEP 48. Idéalement, ils doivent découler de la stratégie de la fédéraƟon relayée par le 
COREG. Celle-ci souhaite meƩre l’accent sur les jeunes, la sécurité, la reconnaissance  des 
membres acƟfs.

Une discussion s’installe autour de nos dfficultés à intégrer de nouveaux adhérents même si
le CODEP 48 a une bien meilleure évoluƟon que la moyenne française.

La formaƟon sécurité/gestes de 1er secours pourrait être améliorée. Les présidents de club 
peuvent se rapprocher des pompiers pour ce sujet.

Francis signale que le cyclo club de Colomiers propose des randos à thèmes (les 
églises/chapelles par exemple). Leur effecƟf a progressé de 20% ces dernières années.

Nicolas Pons nous signale qu’il manque un parcours familial (20km, accessible en VTC) lors 
de nos randonnées. Peut être faut il se forcer d’en proposer pour voir la réacƟon du 
public ?

Pour clore le débat, il est demandé à chacun de proposer des idées à développer lors des 3
prochaines années permeƩant d’aƩeindre ce nouvel objecƟf :

« Augmenter le nombre de licenciés de 20% »

A communiquer par mail à Philippe Tarral

QuesƟons et informaƟons diverses     :  

- Francis signale que Mme Boissou de l’A2LFS à Montrodat propose de signer une 
convenƟon pour accompagner un adulte qui souhaite faire du vélo. Le RdV du 
23/01/25 avec Francis et Philippe a eu lieu. Elle a pris note des differents clubs qu’elle 
pourrait contacter suivant la localisaƟon du domicile des personnes pouvant être 
concernées. Actuellement, pour exemple, un malade habitant Lachamp est en 
convalescence et souhaiterait conƟnuer sa rééducaƟon en faisant du VTT. 
L’intégraƟon dans un club le moƟverait pour conƟnuer sa rééducaƟon seul.

- CommunicaƟon sur les évènements : Nicolas propose d’uƟliser le groupe WhatsApp 
CODEP pour signaler tout évènement lors de l’organisaƟon de nos randonnées (risque
d’annulaƟon, annulaƟon, confirmaƟon de la manifestaƟon, …). Chaque club devra 
alors transmeƩre ceƩe informaƟon à ses licenciés.
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- Rappel : chaque président doit créer les manifestaƟons organisées par son club sur le 
site de la fédéraƟon, pour qu’elles soient validées par les instances et notamment le 
Codep qui doit également enregistrer ses propres manifestaƟons.

Dates des AG de clubs
- Marvejols            17/10/2025
- Le Massegros 24/10/2025
- St Chély 07/11/2025
- La Canourgue 14/11/2025
- Mende 21/11/2025
- CODEP 28/11/25 à 18h00 à La Canourgue
- Veloz 48 /Badaroux      …/01/2026

Prochaine réunion Codep:

Badaroux, le vendredi 11 avril 2025 à 18h15 . (A confirmer)

Fin de la réunion à 20 h 15 après avoir dégusté la galeƩe offerte par le CODEP.

Le Secrétaire

Philippe Tarral

 


